

A través de su portafolio de productos de lubricantes industriales.

Total Lubricantes presente en el sector minero peruano



La empresa TOTAL Perú S.A., filial peruana de la Corporación TOTAL, cuarta compañía petrolera a nivel mundial, quedó constituida en febrero de 2012 con una oficina en Lima, para completar el desarrollo que la corporación está forjando en toda la zona América. TOTAL Perú S.A. tiene como objetivo ser un actor relevante en el país, en torno a los mercados energéticos, transporte, industria, agricultura y minería, de la mano de los lubricantes, aditivos y fluidos especiales para la industria de la marca TOTAL.

Importancia del sector minero para TOTAL

Luis Claudio Sampaio, Gerente General de TOTAL Perú S.A., indicó que esta actividad extractiva consume volúmenes significativos de lubricantes. “La minería en Perú es una industria que necesita de lubricantes

de alta calidad y soluciones específicas para cada problema que se pueda presentar, así como servicios de última generación”, destacó. Adicionalmente agregó: “Existen pocos proveedores con esa capacidad, y TOTAL, forma parte de ese pequeño grupo de proveedores a nivel mundial que cuentan con las herramientas adecuadas para dicho tipo de servicio y eso es fundamental para nosotros; no sólo por nuestro portafolio de productos, sino por una necesidad del propio cliente de contar con el soporte de un proveedor con la capacidad técnica como la nuestra”, precisó.

Cartera de Productos

Luis Arturo Vega Soto, Gerente Regional para Cuentas Estratégicas en Minas de TOTAL en América, manifestó que la firma francesa tiene muchos años trabajando en el sector minero a nivel mundial. “En

América, somos relativamente jóvenes pero ofrecemos una carpeta de productos y servicios que se llama Total Mining Solutions, que es un portafolio de soluciones de valor agregado que complementa la parte de productos y de servicios, y ha sido desarrollada a través de los años con nuestra experiencia directa en operaciones mineras en otras regiones del mundo como Asia, Medio Oriente y África.”

TOTAL MINING SOLUTIONS

Para el Gerente General de TOTAL Perú S.A., la propuesta de TOTAL MINING SOLUTIONS busca traer una solución integral para el consumidor, el cliente de la industria, se concentre realmente en su actividad core business. Por su parte Luis A. Vega indicó que los productos del portafolio TOTAL están en constante desarrollo e investigación. “Tenemos asociación con los principales fabricantes de equipos con los que trabajamos en Europa y constantemente estamos renovando nuestra línea de productos de acuerdo con los avances tecnológicos de dichos fabricantes. Hay nuevos materiales que se usan en los equipos por un tema de rendimiento, los productos de mantenimiento de lubricación tienen que ser compatibles con esos materiales; por ello, hay que desarrollar nuevos productos y obviamente estamos hablando de las normas técnicas internacionales y en algunos casos normas técnicas locales, eso conformaría la parte de productos dedicados al servicio de mantenimiento de maquinarias.

Señaló que vienen promoviendo el área de aditivos de combustible.